

Putin y Macron abordan Covid-19 y cumbre de cinco potencias nucleares



Moscú, 17 abr (RHC) El presidente ruso, Vladimir Putin, analizó con su similar francés, Emmanuel Macron, la cooperación en el contexto del coronavirus SARS-CoV-2, causante de la Covid-19, y una posible cumbre de cinco potencias nucleares.

Durante un intercambio telefónico, realizado por iniciativa de Macron, los jefes de estado se informaron mutuamente sobre las medidas que se aplican en Rusia y Francia, incluidas las destinadas a minimizar las consecuencias socioeconómicas negativas, señaló el Kremlin.

El mandatario galo agradeció la asistencia para devolver a los ciudadanos franceses a su tierra natal y garantizar las condiciones para transportar suministros y equipos médicos a su país, a través del territorio de Rusia.

Putin y Macron expresaron su disposición para mantener la dinámica del desarrollo de la cooperación bilateral.

Se destacó la importancia del contacto establecido entre los jefes de gobierno de los dos estados, señaló el servicio de prensa presidencial.

También discutieron la posibilidad de organizar una reunión de trabajo entre los líderes de los países miembros permanentes del Consejo de Seguridad de la ONU (Rusia, Francia, Estados Unidos, China y Reino Unido) en forma de video conferencia.

Durante el diálogo se abordaron otros temas de la agenda internacional, incluida la solución del conflicto en el sureste ucraniano, donde se encuentran las rebeldes repúblicas de Donetsk y Lugansk.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/220103-putin-y-macron-abordan-covid-19-y-cumbre-de-cinco-potencias-nucleares>



Radio Habana Cuba